
議事録（要旨）

(1) 会議の名称 令和６年度 第１回越前市総合教育会議 

(2) 開催日時 令和６年５月１５日（水曜日）午前９時～１０時 

(3) 開催場所 越前市役所３階 大会議室 

(4) 出席者氏名 

市長  山田賢一

教育委員会  教育長 澤崎秀之、澤﨑郁子教育長職務代理者、

岩坂昭宏委員、岡川聖代委員、伊東知之委員

(5) 欠席者氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職氏名

副市長 龍田光幸、副市長 小泉陽一、総合政策部長 奧山茂夫、経営

戦略室長 白﨑園子、経営戦略室課長 橋本康央、総合政策部政策推進

幹 川本和加子、経営戦略室主幹 向當裕昌、経営戦略室主査 岸本祐

也、こども未来課長 倉橋 和代、こども未来課こども家庭センター長

須本祥子、教育委員会事務局長 見延政和、教育委員会事務局理事 川

端清、教育振興課長 林亜希子、教育振興課学校教育指導室長 朝倉匡

哉、教育委員会政策推進幹 橋谷和成、教育振興課副課長 島田佐智代、

教育振興課副課長 岩端麻紀

(7) 会議議題 

協議事項 

（１）本市における「教育大綱」の取扱いについて（市教育振興ビジョ

ン改定に伴う確認）

（２）いじめや不登校など子ども達の諸問題について  

(8) 傍聴者の数 ２名 

(9) 会議資料の名称 

資料１ 本市における「教育大綱」の取扱いについて（市教育振興ビジ

ョンとの関係性）

資料２ 教育振興ビジョンについて 

資料３ いじめや不登校など子ども達の諸問題について

(10) 会議の内容の要旨 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）本市における「教育大綱」の取扱いについて（市教育振興ビジ

ョン改定に伴う確認）

（２）いじめや不登校など子ども達の諸問題について 

・事務局から説明 

・意見交換（主な内容） 



本市の教育ビジョンは、内容が吟味されているし、施策の方向性

もしっかり示されているので、教育大綱を兼ねて良いと考える。 

 いじめ不登校問題は、他の市町でも新聞記事になっているように、

子どもの命に関わることが含まれるので、教育にとって一番大事な

ところになってくると思う。これを防ぐためには、色んなチャンネ

ルがあることが大事であると思う。相談できる場所が今後もっと増

えていくと良いと思う。 

 不登校の理由も昔と比べると様々で、子どもの特性に応じた対応

が求められる。地域も含め、みんなで協力して子どもを育てていく

必要がある。  

４ 閉会 


